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Abstract (en)
The assembly (1) consists of a container (2) for the product (P), with an aperture (8) closed and sealed by a cap (5), and an applicator (10) which
has one end (13) in constant contact with the fluid and its other end (14) forming an applicating tip (15). The applicator is made from an absorbent
material with open cells which have a mean size of between 200 mcm and 3 mm and preferably between 700 mcm and 2 mm or between 0.1
mm and 1.5 mm, and is at least partially compressed inside the container. The applicator is made at least partly from a foam material such as
polyurethane, polyethylene, PVC, polyether, polyester, or natural or synthetic rubber and can also be made partly from a fritted material such as PVC,
ethylene vinyl acetate or felt.

Abstract (fr)
La présente demande concerne un ensemble de conditionnement et d'application (1) d'un produit liquide (P) comprenant un réservoir (2) d'axe
X, contenant ledit produit, et présentant un col (4) dont un bord libre définit une ouverture (8); des moyens amovibles (5) pour obturer de manière
étanche ladite ouverture; un applicateur (10) sous forme d'au moins un bloc de mousse (12) à cellules ouvertes ou semi ouvertes, apte à se
charger en produit par pompage, et monté à l'intérieur du col, ledit applicateur comportant une première extrémité (13) en communication liquide
permanente avec le produit à l'intérieur du réservoir, et une seconde extrémité (14) opposée à ladite première extrémité (13), ladite seconde
extrémité (14) formant une surface d'application (15), mobile axialement entre une première position dans laquelle la surface d'application (15)
émerge à l'extérieur du col (4) au travers de ladite ouverture (8), en vue de l'application du produit, et une seconde position dans laquelle ladite
surface d'application (15) est contenue à l'intérieur du réservoir (2). <IMAGE>
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